



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN  
BOLETÍN DE PRENSA N° 249  
20 de diciembre de 2023

## Sesión solemne por el 51° aniversario de la Facultad de Ciencias Psicológicas

La Facultad de Ciencias Psicológicas de la UCE celebró su quincuagésimo primer aniversario de vida institucional con un evento protocolar en el Teatro Universitario. En la ceremonia se entregaron reconocimientos simbólicos a trabajadores y docentes por diez, quince y veinte años de servicios prestados a la unidad académica.

En su intervención el Dr. Guido Albán, decano de la Facultad, remarcó la planificación y esfuerzo constantes en los últimos años para la construcción del edificio que está próximo a inaugurarse en la facultad. El decano también mencionó que, gracias a la incorporación de nuevos espacios, se ampliará la oferta académica con el énfasis en Psicología Educativa desde el próximo semestre.

Asimismo, sostuvo que la demanda de estudiantes aumenta en cada periodo, y que, a pesar de inaugurar nuevos espacios de trabajo también es necesario dotar de recursos como laboratorios con computadoras, consultorios equipados, áreas verdes, etc. Recalcó la importancia de incorporar docentes nuevos, puesto que existe un alto índice de docentes jubilados. Además, hizo un agradecimiento especial a las autoridades por la aprobación de nuevos proyectos en las áreas académica e infraestructura de la facultad. "Todo sea por los estudiantes" afirmó el decano. Finalmente, en su intervención también agradeció a las distintas áreas y unidades académicas de la universidad que han prestado sus espacios en apoyo a la facultad.

Del acto protocolar también fue parte la Dra. María Augusta Espín. PhD, vicerrectora académica y de posgrado, quien felicitó a la facultad por su aniversario y destacó el compromiso que ha existido por parte de docentes para la formación de profesionales. Además, reconoció la ardua gestión que se ha llevado a cabo para el crecimiento de la unidad académica en los últimos años.

**D.P**